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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Ist dies ein offizielles Video der Stadtverwaltung oder der Fraktion SPD?  

 

Das Interview wurde aus eigenem Antrieb von der Abteilung Presse -und 

Öffentlichkeitsarbeit (PÖA) der Landeshauptstadt Erfurt produziert.  

Mit der SPD-Fraktion hat es nichts zu tun. Diese wurde nicht angefragt, von 

dort gab es keine Anfrage oder Bitte.  

Herr Dr. Warweg spricht in dem Interview nicht vorrangig als SPD-Mitglied, 

sondern als langjähriges Mitglied und Vorsitzender des Umweltausschusses 

in seinen verschiedenen Organisationsformen der letzten Jahre. Er hat die 

Klima- und Umweltpolitik der Stadt Erfurt in den vergangenen fast 30 Jahren 

entscheidend mitgeprägt. Vor diesem Erfahrungsschatz wurde er befragt. Er 

erklärt eine Entscheidung, die von der Mehrheit des Stadtrates getroffen 

wurde, das "Nein" zum "Klimanotstand".  

 

2. Warum erfolgt eine Veröffentlichung auf "Medienspezialist" bei 

Facebook?  
 
Die PÖA ist generell an einer großen Reichweite für ihre Pressemeldungen und Videos 

interessiert. Möglichst viele Menschen sollen die Texte lesen und die Videos schauen, 

um sich eine Meinung von der Arbeit der Stadtverwaltung zu bilden. Deshalb werden 

fast alle "Produktionen" der PÖA erst auf erfurt.de eingestellt und von dort auf die 

städtische Facebook-Seite verlinkt – in der Hoffnung, dass so mehr Menschen die 

Informationen erhalten. Grundsätzlich ist es ebenso wünschenswert, dass die 

Facebook-Nutzer die städtischen Beiträge liken, kommentieren und teilen. So 

funktioniert Facebook. Es wird ein Inhalt eingestellt, der sich dann möglichst weit 

verbreiten soll. Ab und an – wenn er einen Beitrag für besonders gelungen und 

sehenswert hält – verlinkt der Pressesprecher in seiner Freizeit Beiträge auch auf 

seinen privaten Facebook-Seiten. Insgesamt erreicht er so über 3000 Menschen in 

ganz Deutschland. Die Stadtverwaltung freut sich über dieses private Engagement.    

 

 
 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

Frau  Astrid Rothe-Beinlich 

im Hause 

 

 

 

DS 0145/20 – Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO – Pressebericht 

-öffentlich- 

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrte Frau Rothe-Beinlich,  Erfurt,  
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3. Von wem erfolgte der Auftrag? 

 

Die PÖA sucht sich ihre Themen selbst. Sie bekommt keine Aufträge. So war es früher, so ist es 

heute. Mit dem Pressesprecher steht ein diplomierter Journalist an der Spitze der Abteilung, der 

die Relevanz von Themen sehr gut einschätzen kann.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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4.  
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